



### KAUKUS HITAM KONGRES AMERIKA SERIKAT

Anggota Kaukus Hitam Kongres, yang dipimpin oleh ketua kaukus Perwakilan AS Joyce Beatty (D-OH), mengadakan konferensi berita atas vonis bersalah dalam persidangan mantan petugas polisi Minneapolis Derek Chauvin, atas pembunuhan George Floyd, di Capitol AS di Washington, AS, Selasa (20/4).

## Akhir Pekan Ini, ASEAN Gelar KTT Bahas Krisis Myanmar

ASEAN berusaha menuntun Myanmar, keluar dari kekacauan berdarah yang dipicu oleh penggulingan militer atas pemerintahan terpilih Aung San Suu Kyi pada 1 Februari lalu.

**BANGKOK(IM)**- Negara-negara Asia Tenggara akan membahas krisis di Myanmar pada pertemuan puncak di Jakarta pada hari Sabtu ini. Meski begitu, beberapa negara memilih untuk mengirim menteri daripada kepala pemerintahan. Perhimpunan Bangsa-Bangsa Asia Tenggara (ASEAN) yang beranggotakan 10 orang telah berusaha untuk menuntun Myanmar, salah satu anggotanya, keluar dari kekacauan berdarah yang dipicu oleh penggulingan militer atas pemerintahan terpilih Aung San Suu Kyi pada 1 Februari lalu.

Tetapi prinsip-prinsip konsensus dan non-campur tangan telah membatasi kemampuan ASEAN untuk mengatasi pandangan anggotanya yang berbeda tentang bagaimana menanggapi pembunuhan ratusan warga sipil oleh tentara junta.

Media domestik mengatakan setidaknya enam penduduk desa telah dibunuh pada hari Selasa oleh pasukan keamanan junta. Setelah sekretariat ASEAN mengumumkan pertemuan tersebut, Perdana Menteri Thailand Prayuth Chan-ocha mengatakan akan diwakili oleh wakilnya, Don Pramudwinai, yang juga merupakan Menteri Luar Negeri. "Beberapa negara lain juga akan mengirim menteri luar negeri mereka," kata Prayuth, mantan panglima militer yang memimpin kudeta di Thailand pada 2014, kepada wartawan seperti dikutip dari Reuters, Rabu (21/4).

Seorang pejabat pemerintah Thailand mengatakan pada hari Sabtu bahwa kepala junta Myanmar Min Aung Hlaing akan pergi ke Jakarta, meskipun pemerintah Myanmar

belum berkomentar.

Namun, pada periode pemerintahan militer sebelumnya, Myanmar pada pertemuan regional biasanya diwakili oleh seorang perdana menteri atau menteri luar negeri.

Sementara itu Menteri Luar Negeri Malaysia Hishamuddin Hussein mengatakan perdana menternya, Muhyiddin Yassin, akan menghadiri pertemuan tersebut.

"Kami berharap dengan adanya pembahasan yang akan datang di Jakarta, Myanmar setuju untuk menerima perwakilan dari ketua ASEAN Brunei atau sekretariat ASEAN di Jakarta untuk mengamati dan membantu Myanmar kembali normal," katanya kepada wartawan.

Indonesia, Malaysia, Filipina, dan Singapura semuanya berusaha menekan junta.

Thailand, tetangga Myanmar, mengatakan pihaknya sangat prihatin tentang peningkatan pertumpahan darah, tetapi hubungan militer yang erat dan ketakutan akan banjir pengungsi berarti tidak mungkin untuk melangkah lebih jauh.

Menurut kelompok aktivis

Asosiasi Bantuan Tahanan Politik (AAPP), 738 orang telah dibunuh oleh pasukan keamanan Myanmar sejak kudeta tersebut.

Terbaru, sedikitnya enam penduduk desa dibunuh oleh tentara pada Selasa di Yinmarpin di wilayah utara Sagaing, bunyi laporan media lokal Monywa Gazette.

Militer Myanmar telah menunjukkan sedikit kesediaan untuk terlibat dengan tetangganya dan tidak ada tanda-tanda ingin berbicara dengan anggota pemerintah yang digulingkannya. Junta Myanmar menuduh beberapa dari mereka melakukan pengkhianatan, yang dapat dihukum mati.

Politisi pro-demokrasi termasuk anggota parlemen yang digulingkan dari partai Suu Kyi pada hari Jumat mengumumkan pembentukan Pemerintah Persatuan Nasional (NUG).

Pemerintahan ini termasuk Suu Kyi, yang telah ditahan sejak kudeta, serta para pemimpin protes pro-demokrasi dan etnis minoritas.

NUG mengatakan itu adalah otoritas yang sah dan telah meminta pengakuan internasional dan undangan

ke pertemuan ASEAN menggantikan pemimpin junta.

Mantan kepala PBB Ban Ki-moon mendesak penggantinya untuk terlibat langsung dengan militer Myanmar untuk mencegah kekerasan. Ban mengatakan negara-negara Asia Tenggara tidak boleh menganggap kekacauan itu sebagai masalah internal Myanmar.

Utusan khusus Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres untuk Myanmar, Christine Schraner-Burgener, telah berkomunikasi dengan militer sejak kudeta, tetapi junta tidak mengizinkannya untuk berkunjung.

Dalam tanggapan tegasnya, Uni Eropa (UE) pada hari Senin mengatakan akan memberlakukan larangan perjalanan dan pembekuan aset pada sembilan anggota Dewan Administrasi Negara junta, yang dibentuk sebulan setelah kudeta, serta Menteri Informasi U Chit Naing.

Keputusan tersebut mengikuti langkah serupa oleh Amerika Serikat. Min Aung Hlaing dan Myint Swe, yang telah menjabat sebagai presiden sejak kudeta, masuk daftar hitam oleh UE bulan lalu. ● tom

## PBB Desak UEA Buktikan Putri Latifa Masih Hidup

**JENEWA(IM)** - PBB telah meminta Uni Emirat Arab (UEA) untuk memberikan bukti "konkret" bahwa Putri Latifa al Maktoum, putri penguasa Dubai yang dilaporkan ditahan, masih hidup. PBB mengatakan membutuhkan lebih banyak informasi terkait hal tersebut.

Dalam pernyataan yang dikeluarkan di Jenewa pada hari Selasa, pakar hak asasi manusia PBB juga mengatakan dia harus dibebaskan segera. Para ahli PBB meminta pemerintah UEA sekali lagi untuk memberikan informasi yang berarti tentang nasib Putri Latifa tanpa penundaan. Mereka meminta verifikasi independen atas kondisi di mana dia ditahan, dan untuk pembebasannya segera.

"Pernyataan yang dikeluarkan oleh otoritas Emirates hanya menunjukkan bahwa dia dirawat di rumah tidak cukup pada tahap ini," bunyi pernyataan itu.

"Kami khawatir bahwa, setelah rilis publik pada bulan Februari dari rekaman di mana Sheikhia Latifa melaporkan dirampas kebebasannya bertentangan dengan keinginannya, dan permintaan resmi berikutnya untuk informasi lebih lanjut tentang situasinya, tidak ada informasi konkret yang diberikan oleh otoritas," pernyataan itu menambahkan seperti dikutip dari BBC, Rabu (21/4).

Putri Latifa mencoba melarikan diri dari Dubai pada 2018. Dalam rekaman yang dibagikan dengan BBC Panorama, dia mengatakan pasukan komando membiusnya dan membawanya kembali ke tahanan.

Keluarga kerajaan Dubai sebelumnya mengatakan Putri Latifa aman dan dirawat di rumah. Pada 5 Maret, PBB mengatakan masih menunggu rincian lebih lanjut dari UEA atau dua minggu setelah permintaan awal untuk bukti kehidupan.

Dalam rekaman yang diperoleh BBC Panorama pada Februari lalu, Putri Latifa mengatakan dia disandera di sebuah vila yang diubah menjadi penjara tanpa

akses ke bantuan medis.

Ayah Latifa, Sheikh Mohamed bin Rashid al Maktoum, adalah salah satu kepala negara terkaya di dunia, penguasa Dubai dan wakil presiden UEA. Dengan bantuan teman-temannya, Putri Latifa mengatakan dia mencoba melarikan diri dari Dubai untuk memulai hidup baru pada Februari 2018.

Saya tidak diizinkan mengemudi, saya tidak diizinkan bepergian atau meninggalkan Dubai sama sekali," katanya dalam video yang direkam sebelum dia melarikan diri.

Namun beberapa hari kemudian, sang putri mengatakan bahwa dia ditangkap oleh pasukan komando di sebuah kapal di Samudra Hindia. Dia diterbangkan kembali ke Dubai, di mana dia tinggal sejak saat itu.

Dengan menggunakan telepon yang katanya diberikan secara diam-diam sekitar setahun setelah penangkapannya, Putri Latifa merekam sejumlah video selama beberapa bulan.

Dia merekamnya di kamar mandi karena itu satu-satunya pintu yang bisa dia kunci. Dalam pesannya, dia menjelaskan bagaimana dia melawan tentara yang membawanya dari perahu, "mencondong dan berkelahi" dan menggigit salah satu lengan anggota pasukan komando UEA sampai dia berteriak.

Ia juga bercerita bahwa setelah dibius, dia kehilangan kesadaran saat dibawa dengan jet pribadi, dan tidak bangun sampai mendarat di Dubai.

Ia juga mengungkapkan ditahan sendirian tanpa akses ke bantuan medis atau hukum di sebuah vila dengan jendela dan pintu tertutup, dan dijaga oleh polisi.

Ayahnya berkata dia bertindak untuk kepentingan terbaiknya. Sebuah pernyataan dari keluarga kerajaan Dubai bulan lalu menegaskan bahwa dia dirawat di rumah. "(Kondisi) Sheikhia Latifa terus meningkat dan kami berharap dia akan kembali ke kehidupan publik pada waktu yang tepat," bunyi pernyataan tersebut. ● gul

## Prancis Luncurkan Aplikasi Kesehatan Digital untuk Perjalanan Udara

**PARIS(IM)** - Prancis meluncurkan aplikasi kesehatan digital eksperimental pekan ini. Prancis menjadi negara Eropa pertama yang mengizinkan perjalanan udara bagi mereka yang memiliki tes virus corona negatif atau mereka yang telah pulih.

Fitur yang disebut notebook itu diperkenalkan di aplikasi TousAntiCovid milik pemerintah. Fitur itu memungkinkan pengguna mengunggah tes antigen atau PCR dengan memindai kode QR pada formulir hasil tes.

Hasil tes negatif dapat digunakan untuk perjalanan udara terbatas ke Corsica dengan penerbangan Air France dan Air Corsica serta ke wilayah luar negeri mulai akhir Mei.

Pihak berwenang sedang mendiskusikan kemungkinan

mengizinkan aplikasi tersebut digunakan untuk masuk ke acara publik massal seperti konser musik, festival, pameran dagang.

Meski demikian, pemerintah mengesampingkan penggunaannya untuk masuk ke bar atau restoran, menurut laporan Le Monde. "Sistem ini lebih aman karena tidak ada ruang untuk sertifikat kertas palsu. Sederhana dan dapat dengan mudah ditampilkan di bandara," papar Menteri Negara Digital dan Telekomunikasi Prancis Cedric O pada France 3.

Fitur ini tidak wajib dan wisatawan dapat membawa hasil tes di atas kertas untuk perjalanan udara.

Aplikasi ini, bagaimanapun, tidak akan berlaku untuk perjalanan udara di Eropa.

Notebook tersebut akan menyertakan fitur untuk vaksin Covid-19 mulai 29 April. Mereka yang divaksinasi akan menerima SMS atau konfirmasi email yang memberikan rincian tentang tanggal pemberian suntikan yang dapat didigitalisasi di aplikasi melalui kode QR.

Eksperimen tersebut kemungkinan akan diperpanjang sebagai model untuk Sertifikat Hijau Digital Uni Eropa, diharapkan akan diluncurkan pada 17 Juni, untuk pergerakan di dalam UE selama pandemi.

Seperti aplikasi Prancis, aplikasi ini juga akan mencakup tiga jenis sertifikat yakni sertifikat vaksinasi, sertifikat tes (tes NAAT / RT-PCR atau uji antigen cepat) dan sertifikat bagi mereka yang telah pulih dari virus korona. ● ans



### UMAT MUSLIM KUALA LUMPUR

Umat Muslim membuka puasa di penghujung hari selama bulan suci Ramadan di Lapangan Merdeka, di tengah wabah penyakit virus corona (COVID-19), di Kuala Lumpur, Malaysia, Selasa (20/4).

## Protes Lockdown, PM Prancis Dibombardir Paket Celana Dalam

**PARIS(IM)**- Perdana Menteri (PM) Prancis, Jean Castex, dibombardir dengan paket pakaian dalam sebagai bentuk protes dari toko-toko yang dipaksa tutup untuk menyoroti perjuangan usaha kecil selama penguncian atau lockdown akibat pandemi Covid-19.

Kiriman bensin celana dalam itu berasal dari pemilih toko pakaian kecil di seluruh Prancis, yang diminta oleh pemerintah untuk tetap tutup karena pandemi Covid-19. Selama lockdown, pengecualian hanya diberikan kepada jenis usaha yang dianggap penting dan para penjual pakaian dalam mengatakan mereka pasti harus ada dalam daftar tersebut.

Mereka yang ambil bagian termasuk dalam grup Action Culottée (Cheeky Action), yang memiliki halaman Facebook di mana pemilik bisnis telah memposting surat dan foto pakaian dalam mereka sebelum mengirimnya ke ruang surat di Matignon.

Seorang pemilik toko mengirim dua pasang celana dalam terpisah, menulis pesan di keduanya: "Saya penting." Sebuah surat dari kelompok tersebut menyatakan bahwa semua perdagangan itu penting, apa pun yang dipertahankan pemerintah, termasuk penjualan celana dalam.

"Anda akan menemukan terlampir dengan surat ini sebuah elemen kehidupan sehari-hari yang dianggap tidak penting oleh pemerintah Anda: celana dalam,"

bunyi surat dari kelompok.

"Bukankah ini masalah kebersihan dan perlindungan?" tanya kelompok itu.

"Toko bunga, penjual buku, penata rambut, dan bahkan toko kaset telah ditetapkan sebagai bisnis 'penting'. Tapi bagaimana dengan celana dalam? Bukankah itu masalah kebersihan dan perlindungan?" kata kelompok itu dalam siaran persnya seperti dikutip dari Russia Today, Rabu (21/4).

Grup tersebut berharap upaya pengirimannya akan mengingatkan orang-orang akan situasi sangat kritis yang dialami oleh ratusan toko pakaian dalam di seluruh Prancis. Menteri Kesehatan Prancis Olivier Veran mengatakan minggu ini usaha yang tidak penting dapat segera dibuka kembali, jika mereka berada di wilayah bisnis rendah untuk Covid-19. "Saya terbuka untuk gagasan pendekatan teritori demi teritori saat kami membuat aturan - seperti saat kami menerapkannya," katanya, seraya menambahkan bahwa pembatasan pandemi akan mulai dicabut pada pertengahan Mei.

Sementara beberapa daerah masih sangat terpengaruh oleh Covid-19, kasus lain mengalami penurunan. Di tingkat nasional, Menteri Kesehatan Prancis mengatakan telah terjadi sedikit penurunan jumlah kasus harian dalam seminggu terakhir, dengan angka turun dari 40.000 per hari menjadi 33.000. ● gul

## Rusia Berencana Bangun Stasiun Antariksa Sendiri pada 2025

**MOSKOW(IM)** - Ketika ketegangan meningkat antara Rusia dan sejumlah negara Barat di darat, kepala badan antariksa Rusia mengumumkan pekerjaan telah dimulai di stasiun antariksa miliknya. Stasiun Antariksa Internasional (ISS) diluncurkan pada 1998 oleh badan antariksa Rusia dan Amerika Serikat (AS). ISS telah diuji atas kerja sama yang melibatkan banyak negara.

Tetapi pejabat Rusia telah mengindikasikan bahwa mereka dapat menarik diri dari ISS pada 2025. Struktur ISS saat ini sudah menua. Badan antariksa Rusia, Roscosmos mengatakan perpanjangannya dengan mitra internasional akan habis pada 2024.

Keputusan tentang masa depan ISS kemudian akan dibuat terkait kondisi modul teknisnya yang telah "mencapai akhir masa kerja mereka" dan tentang rencana Rusia membangun stasiun antariksanya sendiri.

"Kita tidak bisa mempertahankan nyawa (para kosmonot kita). Kondisi saat ini terkait struktur dan logam yang menjadi tua, dapat menyebabkan konsekuensi yang tidak dapat diubah menuju malapetaka. Kita tidak boleh membiarkan

itu terjadi," ujar Deputy Perdana Menteri Rusia Yuri Borisov. "Moskow akan memberikan peringatan yang jujur kepada mitra internasionalnya tentang kepergian kami dari ISS pada 2025," tutur dia.

Muncul sebagai persiapan keputusan itu, Kepala Roscosmos Dmitry Rogozin memposting video di aplikasi Telegram, menjelaskan, "Modul inti pertama dari stasiun orbital Rusia yang baru sedang dalam pengerjaan, dengan tujuan menyiapkannya untuk diluncurkan pada 2025."

Rusia baru-baru ini merayakan sejarah kebanggaannya di luar angkasa, menandai peringatan 60 tahun Yuri Gagarin menjadi manusia pertama yang pergi ke orbit. Selama bertahun-tahun, Rusia memonopoli penerbangan luar angkasa berawak tetapi tahun lalu astronot NASA dibawa ke ISS melalui kapsul SpaceX milik Elon Musk.

Hubungan antara Rusia dan AS serta beberapa negara Eropa juga tegang baru-baru ini. Duta Besar AS John Sullivan akan kembali ke Washington untuk konsultasi pekan ini, setelah Moskow "merekomendasikan" dia pergi sementara. ● ans



### PROTES RENCANA LIGA SUPER EUROPA

Mantan pemain Chelsea Petr Cech terlihat berbicara dengan penggemar Chelsea saat mereka memprotes rencana Liga Super Eropa di luar stadion sebelum pertandingan. Diumumkan dua belas klub sepak bola top Eropa akan meluncurkan pelepasan pada Premier League Chelsea melawan Brighton & Hove Albion - Stamford Bridge, London, Inggris, Selasa (20/4).

## Ratu Elizabeth Ulang Tahun ke-95, Beberapa Hari setelah Pemakaman Suami

**LONDON(IM)** - Ratu Inggris Elizabeth II berulang tahun ke-95 pada Rabu (21/4), tetapi tidak akan ada perayaan publik dalam acara tersebut. Ulang tahun itu hanya beberapa hari setelah dia mengucapkan selamat tinggal yang menyedihkan kepada suaminya Pangeran Philip di pemakamannya.

Pangeran Philip yang dinikahi Elizabeth pada 1947 meninggal pada 9 April di usia 99 tahun. Para bangsawan memberikan penghormatan terakhir mereka kepada patriark keluarga itu pada pemakamannya pada Sabtu lalu di Kastil Windsor.

Karena pembatasan Covid-19, Ratu Elizabeth duduk sendirian selama pelayanan suram untuk Philip, yang dia gambarkan sebagai "kekuatan dan bertahan". Elizabeth yang juga raja terlama di dunia itu akan berada di kastil untuk ulang tahunnya, yang secara tradisional dilewatkan dengan sedikit atau tanpa upacara. Namun tahun ini, dengan para bangsawan menandai dua pekan berkabung, acara itu akan berlalu dengan pertunjukan publik yang lebih sedikit.

Tidak akan ada penghormatan senjata di Menara London atau taman Hyde yang biasanya terjadi pada hari ulang tahun ratu. Ratu juga memiliki hari ulang tahun resmi, yang biasanya dirayakan dengan kemegahan yang lebih besar pada Sabtu kedua di bulan Juni. Kematian Philip telah mer-

ampas orang terdekat dan paling dipercaya Elizabeth, yang telah berada di sampingnya selama 69 tahun pemerintahannya yang memecahkan rekor terlama.

Wafatnya Philip juga datang tepat ketika dia bergulat dengan salah satu krisis paling parah yang menimpa keluarga kerajaan dalam beberapa dekade, tuduhan rasisme dan pengabaian oleh cucunya Pangeran Harry dan Meghan, istrinya yang orang Amerika.

Surat kabar telah menyarankan anggota keluarga akan mengunjungi ratu selama beberapa hari mendatang untuk memastikan dia tidak akan ditinggalkan sendirian saat berduka atas almarhum suaminya.

Seorang juru bicara Istana Buckingham menolak berkomentar, mengatakan semua urusan keluarga setelah pemakaman akan bersifat pribadi.

Elizabeth yang lahir pada 21 April 1926 di Bruton Street, pusat kota London, tumbuh besar tanpa menyangka akan menjadi ratu. Ayahnya, George VI, hanya mengambil mahkota ketika kakak laki-lakinya Edward VIII turun tahta pada 1936 untuk menikahi janda Amerika, Wallis Simpson. Dia naik tahta pada 1952 saat usia 25 tahun, dan melampaui nenek buyutnya Ratu Victoria sebagai raja terlama yang memerintah Inggris pada September 2015.

Elizabeth juga merupakan ratu dari 15 bekas jajahan Inggris termasuk Kanada, Australia dan Selandia Baru. ● gul